Quand le tennis s'adapte à tous

Publié le 17/05/2014 à 06h00 par C. S.

Le tennis club organisait son deuxième tournoi adapté pour les jeunes.



Hugo entouré de Vincent Pouget, Elliott Dos Santos, Julien Ambry et Jean-Pierre Seguin.© *PHOTO*

PHOTO C. S.

Jeudi dernier se déroulait le tournoi de tennis adapté organisé par le Comité du sport adapté en Gironde. Aux manettes Julien Ambry, chargé de mission du comité, de Vincent Pouget, chargé du développement de la communication et Elliot Dos Santos, animateur, Jean-Pierre Seguin, de la ligue de Guyenne et Philippe Desmond, président du tennis club artiguais.

En tout, 25 jeunes arrivant de plusieurs établissements de la région, venaient disputer le tournoi. Parmi eux, Hugo, un jeune homme autiste, grand habitué des courts d'Artigues où il vient s'entraîner tous les samedis,

Hugo est particulièrement heureux de participer à ce tournoi d'autant qu'il joue en première division, la plus haute. « Je suis là avec mon établissement Alouette de Pessac, alors je dois réussir ce tournoi », dit le jeune homme à quelques minutes du coup d'envoi.

La journée s'est déroulée dans une très bonne ambiance, à midi tous déjeunaient ensemble avant de reprendre le tournoi. À noter que le club artiguais organisait pour la seconde fois ce tournoi jeune, le club artiguais ayant le label club adapté.

C.S.